

Títulos editadas

1. Antonio Machado en sus apócrifos. (Una filosofía de poeta)
Pedro Cerezo Galán
2. Formas de leer a Borges
Juan Carlos Rodríguez
3. Cuaderno de ayer
Antonio Prieto
4. Lectura literaria y lecturas del mundo. Notas sobre la lectura y la educación literaria
Gabriel Núñez Ruiz
5. El relato corto
Seán O'Faolain
6. Diálogos (apócrifos) lingüístico-quijotescos
Luis Cortés Rodríguez

Personajes ciertamente quijotescos (Sancho, el cura, el bachiller Sansón Carrasco, el ventero, etc.) y otros tan apócrifos como estos *Diálogos* que ahora damos a conocer (académicos, frailes, arciprestes, maeses, obispos, hombres de leyes, bachilleres, cronistas de Indias o censores de libros) se aúnan y enzarzan en cincuenta y dos coloquios. En estos se platica de historias tan distintas que van de la elaboración y exposición de discursos (la *posición* y *mirada* de los oradores, la *organización* de tales discursos, los *silencios*, las *muletillas*, los mecanismos para la propiciación del *aplauzo*, etc.) a historias que tratan del estado del idioma en ese momento (la *dignificación* de nuestra lengua frente al latín, los *vocablos* llegados en el siglo XVI o el nuevo nombre dado a nuestro idioma). Se dialoga, asimismo, acerca de las destrezas propias del discurso político que ha de conocer un gobernador, pues Sancho pronto lo sería (*las formas de cortesía*, *el lenguaje vago*, *redundante* y *atenuado*, la necesidad de respetar los *turnos de habla*, etc.). Igualmente, se conversa sobre los frailes que hacen publicidad de sus monasterios por los caminos, de las dichas y taras de los libros de caballerías o de algunos aspectos léxicos (*buen día/buenos días*, *medias calzas/calzas enteras*, *decenio/década*)

Diálogos (apócrifos) lingüístico-quijotescos

 Luis Cortés Rodríguez

lingüístico-quijotescos
Diálogos (apócrifos)

LUIS CORTÉS RODRÍGUEZ es profesor emérito de la Universidad de Almería. En 1982, bajo la dirección de D. Antonio Llorente, se doctoró en Filología Románica por la Universidad de Salamanca. Desde 1974 hasta 1989 fue catedrático de Enseñanzas Medias. En el año 2000 obtuvo la cátedra de Lengua Española en la Universidad de Almería. Ha trabajado fundamentalmente sobre distintos aspectos del discurso oral en español (sintaxis del coloquio, series enumerativas, expletivos, discurso político, expresión oral, etc.). Creador de la revista *Oralia*, ha impartido conferencias o cursos en universidades españolas (UIMP, Pompeu Fabra, Valencia, Granada, Málaga, Las Palmas de Gran Canaria, Córdoba, Salamanca, etc.) y extranjeras (Berlín, Milán, Londres, Estocolmo, Rouen, Tetuán, Santiago de Chile, La Plata, Montevideo, Monterrey, Guadalajara o Universidad Austral de Chile). Ha sido hasta 2016 responsable del grupo de investigación ILSE. Sus libros más recientes son *Análisis del discurso político. Consideraciones acerca de los debates del estado de la nación* (Editorial de la Universidad de Almería, 2015), *Cómo conocer mejor los discursos políticos* (Editorial Síntesis, 2017), *Cómo hacer una exposición oral* (Editorial Arco/ Libros, 2018) y *El habla nuestra de cada día. 102 reflexiones sobre buenos y malos usos en nuestro idioma* (Editorial de la Universidad de Almería, 2019).